

SPLIT FINANCIERO



POR JULIO PILOTZI

Juliopilotzi@hotmail.com Twitter: @Juliopilotzi

Fitch ratifica. Fitch Ratings ha ratificado la calificación soberana de México en un nivel de 'BBB-', el último peldaño en el bloque de activos de inversión. Aplauden el marco macroeconómico prudente y finanzas económicas sanas. Si algo necesitaba la Cuarta Transformación es un espaldarazo, luego de cuestionamientos sobre su manejo para enfrentar la pandemia de Covid-19. La perspectiva de esta calificación ha sido confirmada en un rango 'estable' ante el compromiso de las autoridades para mantener finanzas públicas

estables. Factores cuestionados siempre los habrá y ésta no ha sido la excepción, ya que en el documento difundido menciona algunos aspectos que limitan la posibilidad de una mejoría de la nota actual. Por ello, las calificadoras siguen las decisiones que se tomen para enfrentar la salida de la pandemia y el contexto de la economía nacional e internacional. Esto, por supuesto, le da un palmo de tranquilidad a Palacio Nacional, que lo ven como un distractor menos que ponga nerviosos a los mercados financieros.